

# *Barcelona y Manchester City a duro partido en Champions League*

---



Madrid, 19 oct (PL) Barcelona, con el afamado tridente ofensivo suramericano Messi-Suárez-Neymar, recibe hoy de local en el estadio Camp Nou a Manchester City, que recuperó al belga Kevin De Bruyne, en partido de fase de grupos de la Champions League de Fútbol.

El conjunto azulgrana volvió a su senda victoriosa tras golear 4-0 al Deportivo La Coruña en la Liga española de fútbol y hoy tiene una prueba difícil en el barcelonés Camp Nou, con el liderato del Grupo C en juego.

Hace un mes, el Bar a empató 1-1 con el visitante subcampeón de Europa, el Atlético de Madrid, en su primer partido de liga, donde perdió a su astro argentino Lionel Messi por lesión.

Messi viene de disputar sus primeros minutos el pasado fin de semana ante Deportivo La Coruña, tras recuperarse de sus molestias físicas.

Con el crack suramericano listo, el DT Luis Enrique Martínez podrá contar de nuevo con su fórmula M-S-N ante el Manchester City, al cual los catalanes derrotaron en cuatro ocasiones en las tres últimas

ediciones de la máxima competición continental.

Barcelona recuperó de molestias musculares a varios jugadores en los últimos días, entre ellos a sus dos laterales titulares, Jordi Alba y Sergi Roberto, así como al francés que juega como central Samuel Umtiti.

La única baja será el arquero holandés Jasper Cillessen, quien se restablece de un esguince en el tobillo derecho.

Sobre los locales sólo revolotea la duda de la presencia como titular de Javier Mascherano o el camerunés nacionalizado francés Samuel Umtiti, como compañero del defensa central Gerard Piqué. El preparador de Barcelona también cuenta con la participación del portero de la filial Alberto Varo.

Por su parte, el Manchester del DT español Josep Guardiola goleó 4-0 en el Etihad Stadium al Borussia M nchengladbach, en la primera jornada, y empató 3-3 ante el Celtic en Glasgow, en la segunda fecha, para sumar cuatro puntos, a dos del invicto Barcelona, que goleó en casa 7-0 al Celtic y remontó contra M nchengladbach por 2-1.

Los "citizens" arriban a este tope en un momento complicado después de tres encuentros sin triunfar, pues cayeron 2-0 a manos del Tottenham y empataron 1-1 con el Everton, en Premier League, además de la igualada 3-3 de la Champions en el Celtic Park.

Manchester City tiene como baja segura para este duelo al lateral derecho francés Bacary Sagna, lesionado en el amistoso que celebró su selección en Holanda el mes pasado, que estará tres semanas alejado de los terrenos de juego, y el centrocampista inglés Fabian Delph, que ultima su recuperación.

El capitán del conjunto inglés, el belga Vincent Kompany se ejercitó con normalidad y podría ser titular junto al ariete argentino Sergio Kun Agüero, que tiene seis goles en sus últimos tres partidos en la Champions.

En los entrenamientos también estuvieron el volante y lateral derecho albiceleste Pablo Zabaleta y el serbio lateral izquierdo Aleksandar Kolarov, quienes descansaron durante el duelo ante Everton.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/109209-barcelona-y-manchester-city-a-duro-partido-en-champions-league>



**Radio Habana Cuba**